

Pesan Panglima TNI Pada Gelaran Wayang Kulit di Makorem 081/DSJ : TNI Jangan Arogan

Suhendi - INDONESIASATU.CO.ID

Mar 12, 2023 - 11:57



MADIUN - Korem 081/DSJ menggelar kesenian wayang kulit di depan Makorem. Hadir pada acara tersebut Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono beserta rombongan yang disambut oleh Danrem Kolonel Inf H. Sugiyono, Sabtu (11/3/2023) malam.

Pagelaran wayang kulit ini merupakan bagian puncak dari rangkaian kunjungan Panglima TNI dalam rangka Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA. 2023 yang diselenggarakan di Desa Garon, Kecamatan Balerejo, Kab. Madiun.



Ucapan terimakasih disampaikan oleh Mayjen TNI Farid Makruf selaku Pangdam V/Brawijaya atas kehadiran Panglima TNI beserta rombongan yang turut hadir dalam acara ini, pada saat mengawali sambutannya.

"Ucapan terimakasih kepada Bpk Panglima dan Bpk bupati Madiun khususnya, karena dengan adanya karya bakti skala besar ini mampu memperbaiki infrastruktur yang ada walaupun hanya tingkat kecamatan, namun nanti dampaknya besar bagi perputaran ekonomi setelah jalan dan jembatan jadi di Desa sumber," ucapnya di hadapan seluruh undangan dan penonton yang hadir di Halaman Makorem 081/DSJ.

Pangdam juga menyampaikan harapannya berkaitan dengan masih dikebutnya pengerjaan karya bakti tersebut.

"Hingga penutupan karya bakti nantinya diharapkan sesuai dengan rencana besok tgl 16 Maret seluruh pengerjaan bisa selesai 100 persen," ujar Pangdam V/Brawijaya saat mengakhiri sambutannya.

Begitu juga dalam sambutannya Panglima TNI berharap kepada TNI ke depannya, untuk tetap bersinergi dengan Polri maupun Komponen bangsa yang lainnya.

"Saya harapkan TNI dan Polri harus terus bisa bersinergi untuk masyarakat, juga saya sampaikan kepada TNI jangan sampai arogan dan harus humanis kepada masyarakat. Pagelaran wayang ini juga sebagai wujud sinergitas TNI bersama masyarakat dan komponen bangsa lainnya. Karena tanpa masyarakat TNI tidak

mungkin bisa besar seperti sekarang ini", urainya.

Pagelaran wayang kulit malam ini dibuka dengan penyerahan tokoh wayang/gunungan oleh Panglima TNI kepada Dalang Ki Anom Dwijo Kangko, S.Sn, yang akan menunjukkan kemampuannya dalam pagelaran wayang kulit malam ini dengan lakon "Parikesit Jumeneng Ratu".

Di tengah-tengah pertunjukan, hadir juga seorang bintang tamu Uncek Sanusi dan Eka Kebumen, dengan tampilannya yang lucu mampu mengkocok perut penonton serta mengajak Panglima TNI Laksamana Bpk Yudo Margono beserta Ketua Dharma Pertiwi Ibu Vero Yudo Margono nyanyi naik ke atas panggung.

"Mudah-mudahan acara malam ini bisa memberikan hiburan kepada masyarakat, saya selaku putra Madiun juga merasa bangga bisa hadir di tengah-tengah Bpk Ibu semuanya. Dan juga baru pertama ini bisa hadir di Korem 081/DSJ, dan suatu kebanggaan buat saya karena dulu saya hanya bisa lewat saja di sini," pungkas Panglima TNI sebelum ikut bernyanyi bersama di atas panggung. (***)